

Ares
recreativistas

Hoy comenzarán los entrenamientos en el Estadio

Para la mañana de hoy, a las nueve, están citados en el Estadio los jugadores que integran la plantilla del Recreativo, con objeto de comenzar los entrenamientos a las órdenes del nuevo preparador Aretio.

El domingo, como habíamos anunciado, llegó el delantero centro Abásolo y el también gallego, Modroño, portero.

Hoy, clausura del primer torneo internacional de ajedrez "Costa de la Luz"

Organizado por la Federación Onubense de Ajedrez, con la colaboración de la A. S. de Educación y Descenso, se ha venido celebrando en el Círculo Mercantil, el primer torneo internacional de Ajedrez "Costa de la Luz" que ha constituido un gran éxito de organización y desarrollo, que ha merecido por parte de los aficionados y profesionales de dicho deporte y de las numerosas personas que han acudido para presenciar sus interesantes rondas, los más vivos aplausos a sus organizadores y al señor Zárraga, a quien hemos de agradecer sus referencias informativas aparecidas diariamente en este periódico.

Hoy se celebrará la clausura del torneo, a cuyo interesante acto asistirán las autoridades, colaboradores del mismo y Televisión Española, que dejará luego constancia en los

Kubala está en Murcia, pero no ha fichado

Un millón de pesetas ha dado el Elche por el extremo Oviedo

MURCIA, 5.—Kubala ha dirigido esta mañana los entrenamientos del Real Murcia, a los que han asistido numerosos aficionados.

—Vengo invitado por el presidente del club, ha dicho. Observare las condiciones técnicas de los jugadores sobre la firma de contrato no hay nada, en absoluto. He venido a estudiar sobre el terreno los fichajes que puedan ser precisos, aunque todo depende de la situación económica del club.

Insistió en que hasta dentro de unos días no sabrá a que atenerse respecto a si firma

o no por el Murcia. Al parecer, Kubala, antes de ultimar las condiciones económicas de su posible contrato, quiere ver de que jugadores dispone y que fichajes son recomendables.

Hoy han llegado ya, adquiridos por el Real Murcia, el interior del Atlético de Bilbao, Merodio y el defensa central uruguayo Correa.—ALFIL.

BUEN FICHAJE

PALMA DE MALLORCA, 5.—Antonio Oviedo, el discutido jugador del R. C. D. Mallorca ha sido traspasado después de prolongadas negociaciones al Elche.

Los ilicitanos han pagado por el traspaso un millón doscientas mil pesetas siendo el contrato por tres años.

Oviedo percibirá 500 mil pesetas anuales y emprenderá esta noche viaje para Elche.—ALFIL.

PEIRO SEGUIRA EN EL TURIN

TURIN, 5.—Existe acuerdo pleno entre los directivos del A. C. Turin y el internacional español Joaquín Peiró.

Peiró, por tanto, no será transferido a ningún otro club italiano, contrariamente a los rumores circulados en el pasado, según los cuales el jugador español defendería la próxima temporada los colores del Milán.—ALFIL.

tantos cuantos señores se inscribieron a la misma pueden pasar por la Conserjería del Círculo Mercantil para retirar las cantidades depositadas.

ATLETISMO

España ganó por equipos en Lisboa

BOXEO

Merecida victoria de Folledo por puntos ante el catalán Alayeto

LISBOA, 5.—Terminaron las pruebas de la FISEC durante las cuales fueron batidos cuatro records en las competiciones de atletismo. Estas nuevas marcas fueron las siguientes:

110 metros vallas, Robin, de Francia, en 14"6/10.

Triple salto, Segurac, España, 14,25 metros.

3.000 metros lisos, Amo, España, 8'48"8/10.

4 x 100 metros, Bélgica, 43"2/10.

Los campeones de la FISEC en estos juegos han sido los siguientes:

100 metros, Delcour, Francia 16"6/10.

200 metros, Laviere, Francia, 22"2/10.

400 metros, Wijngaerden, Bélgica, 50"3/10.

800 metros, Hamilton, Irlanda, 1'58"2/10.

1.500 metros, Amo, España, 4 m. 2"5/10.

3.000 metros, Amo, España, 8'48"8/10.

110 metros vallas, Robin Francia, 14"6/10.

4 x 100 relevos, Bélgica, 43"2/10.

Altura, Garriga, España, 1,90 metros.

Longitud, Pedrerol, España, 7 metros.

Triple, Segura, España, 14,25 metros.

Pértiga, Lespagnard, Bélgica, 3,60 metros.

Peso, Reis Santos, Portugal.

Disco, Hubiche, Francia, 47,20 metros.

Jabalina, Bessel, Francia, 59,68 metros.

Martillo, Abadal, España, 49,95 metros.

Por equipos la clasificación fue:

1, España, 6 puntos.

2, Francia, 5.

3, Bélgica, 3.

4, Irlanda, 1.

5, Portugal, 1.

El equipo español ganó todas las pruebas de natación.—ALFIL.

PUERTO DE SANTA MARÍA.—Se ha celebrado una velada internacional de boxeo en la Plaza de Toros, con gran asistencia de público.

En el primer combate, entre aficionados gaditanos, Pedemonte fue vencido por Crespo por inferioridad de aquél en el tercer asalto.

A continuación se enfrentaron Félix Alonso, aspirante al Campeonato de España, y J. Berdonces, campeón de Castilla. El combate resultó muy interesante y venció a los puntos Alonso.

El tercer combate entre los ligeros Sombrita, campeón de España, y Rafael Gayo, aspirante oficial al título, resultó también de mucha emoción, luciendo Sombrita en su extraordinaria esgrima. Fue declarado este vencedor al final del octavo asalto, a los puntos.

Se enfrentaron a continuación los welters Diego Infante, campeón de España, y Ali-Ben-Kacem, campeón de Marruecos. Fue este el combate más emocionante de la velada. Infante estuvo a punto de conseguir el K. O. de su contrincante. Fue declarado Infante vencedor a los puntos.

Por último, el campeón de España de los medios, Luis Folledo, se enfrentó a Alayeto, campeón de Cataluña. La pelea fue de lucida esgrima de Folledo ante la fortaleza del catalán. El combate era a diez asaltos. Al término de los mismos fue declarado vencedor Folledo por puntos, Folledo se apuntó la mayoría de los asaltos.

Salió el convoy y a unas cinco millas de navegación apareció el «Alcalá Galiano» derecho contra el primer barco y a gran velocidad. Disparó contra el «Ciudad de Algeciras». En él iba la Legión que armó sus ametralladoras, hizo fuego con sus fusiles y caló los cuchillos, dispuestos ya los legionarios al abordaje, al asalto. Dispararon el «Kert» y el «Dato», que valientemente se interpuso vomitando fuego por sus viejos cañones, mientras los legionarios cantaban sus himnos con rabia de que no se le acercase la ingente mole del acorazado. Transcurrió media hora en esta situación cuando apareció la aviación y el «Alcalá Galiano» abandonó la presa en franca huida. El convoy de la victoria arribaba a Algeciras. Franco había confiado en sus soldados.

El paso del Estrecho, el puente de la paz, tocaba a España para ser signo cierto y prematuro del verde laurel de la victoria que tenía que llegar.

Por todo, en el recto mástil, símbolo del triunfo y la justicia, se ha colocado esta inscripción: «Este palo pertenece al cañonero «Dato» que defendió el paso del «Convoy de la Victoria por el Estrecho, el 5 de agosto de 1936».

Quedaba aún muy lejos el 1.º de Abril de 1939, pero su resplandor estaba grabado en la leve espuma que los barcos dejaron al cruzar el Estrecho.

(Copyright PYRESA. Prohibida su reproducción)

escribe...

Macía Serrano

La fecha en el mástil

Por deseo expreso del Ministro de Marina, Almirante Nieto Antúnez, se le ha regalado a la Ciudad de Ceuta el mástil del cañonero Dato. La plaza de soberanía recibió con singular satisfacción esta vieja reliquia histórica que recuerda el primer gran triunfo de la Guerra de Liberación. La inauguración oficial del emplazamiento del mástil, en lo alto del Monte Hacho, tuvo lugar ayer día 15, coincidiendo con la festividad de la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta y en el XXVII aniversario del Convoy de la Victoria.

El día, la fecha y el símbolo despiertan tantos recuerdos gloriosos que merecen una feliz evocación.

La operación necesaria y urgente de transportar el grueso del Ejército de Marruecos estaba planteada, pero los medios eran escasos y los informes contradictorios. Fue entonces cuando el genio del Caudillo dio la exacta medida de su carácter y seguridad al escuchar con gran atención las dificultades y riesgos para decir: «Sí, pero yo necesito pasar esas fuerzas». Y aún añadió ante nuevas objeciones: «Todas las observaciones son exactas: eficacia desconocida de la aviación moderna contra una flota en alta mar, carencia de fuerzas navales para un combate ventajoso, artillería potente del enemigo, velocidad superior de sus barcos... Todo lo sé y lo comprendo. Pero no se trata de nada de esto, sino de la necesidad de que pase el convoy. Y pasará».

El Gobierno, que ya sólo era el «Gobierno de Madrid», por radio y a voz en grito disimulaba el problema quitándole gravedad, mientras ordenaba por el hilo del teléfono a sus secuaces: «Resistan como puedan, con lo que puedan... Mañana tendrán toda la Marina, toda la Aviación. ¡Resistan! ¡Resistan!» Pero ya Marruecos estaba ganado. Había dos voluntades. Una, la de pasar. Otra, la de impedir.

Ni la Marina ni la Aviación llegaron. Los cruceros «Cervantes» y «Libertad» fueron enviados sin dilación desde El Ferrol; el «Almirante Valdés» y el «Sanchez Barcaiztegui» desde Cartagena; el «Almirante Ferrándiz» desde Barcelona y el «Jalme I» desde Santander. Todos fueron concentrados en el Estrecho sin orden ni concierto. La radio desde Madrid les ordenaba sin cesar: «Impidan, destruyan, bombardeen. Tirad por la borda a los jefes y uníos a los buques que han sabido

librarse de tan odioso lastre». Y para todo el país, fingiendo una calma que no existía, decía serenamente: «En Marruecos los focos rebeldes sin importancia van a ser reducidos por las fuerzas leales».

Así llegó el 5 de agosto, fiesta de Nuestra Señora de Africa, la Virgen morenita de Ceuta que en sus manos lleva un bastón y sobre las rodillas el cuerpo sagrado del Hijo. El convoy estaba preparado. Lo formaban: el «Ciudad de Algeciras», el «Ciudad de Ceuta», el «Uad Kert», el «Arango», el «Benot» y, galleando con sus humos, el viejo cañonero «Dato».

Por diversas causas se aplazó la salida, hasta que por fin, la tarde mediada, zarpó el convoy. Había una fuerte marejada, el cielo se cubrió de una densa bruma y una gran cerrazón se arrumbaba sobre las costas de España. Parecía con el sol como un resplandor de oro en aquella tarde gloriosa.